

Sakuragaoka

だより

猛烈な寒波が襲われ、生駒の市街も雪が積もる日があるほど厳しい寒さが続いています。コロナが収まりきらない中、インフルエンザ罹患者も出ています。今一度、体調にはご留意願います。

1月も終わりになり、3学期も残り2か月を切りました。3学期は総括の時期になります。成果と課題をしっかりと検証し、次年度の活動につなげていくようにします。

☆ 緊急下校訓練

1/11に、緊急下校訓練を行いました。毎学期1回は取り組んでいるのですが、警報発令時等急な下校時に、できるだけ短時間で安全に下校できるようにする訓練です。

訓練は、上のきょうだいが下のきょうだいの教室に行き、番線や学童ごとに順番に下校していきます。大雨や大雪、防風、地震など、いつどのような災害が起こるかわかりません。いざという時に、安全に下校し、身を守るすべを身につけておいてほしいです。



☆ 昔の暮らし

3年生の社会で、生駒市ふるさとミュージアムの方に来ていただきました。270年前の桜ヶ丘の地図を見せていただいたり、昔実際に使っていた生活道具を見せていただいたりしました。また、生駒市の歴史も聞かせていただき、生活の移り変わりを感じられる授業となりました。



☆ アイマスク体験

4年生がアイマスク体験を行いました。生駒市福祉協議会の方のお話を聞き、ペアになって、アイマスクを付けた人への誘導体験をしました。曲がり角や段差、最後は椅子に座らせるなどのミッションがありました。何も見えない中での移動はとても不安だったようで、誘導してくれる人のありがたさを感じていました。誘導する側も、相手に不安を与えないように導くのは難しかったようで、声のかけ方、手の添え方などを工夫していました。



☆ クラブ見学

1月のクラブでは、3年生がクラブ見学を行いました。15個のクラブをクラスごとに見て回りました。運動クラブを楽しそうに見たり、室内クラブを興味津々に見たりしていました。

たくさんのクラブがあるので一つに決めるのは難しいかもしれませんが、来年度、上級生と一緒に楽しく活動してもらいたいです。

